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第2回 みのわ未来委員会資料

共通課題の方向性

資料３

共通課題の前提○箕輪町は1980年からの30年で県内屈指の人口増加を果たした。これは箕輪町が他市町村からの転入超過の結果。
転入超過＝選ばれし町＝「暮らしやすい町」

10年後に人口減少となっても「暮らしやすい町」

を維持したい。
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現在の暮らしやすさ（例）

部会の設置と設立趣旨○これまでの暮らしやすさについて現状確認のうえ、次期計画に反映。○時期計画策定にあたり以下のとおり部会を設置
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人口増減に伴う課題と担当部会（案）

今後の作業イメージ

【各部会で作業】

① 現状の把握（データ等による数値化）

② 課題の抽出

③ 数値目標の設定

【本会で作業】

部会の作業を踏まえて計画等検討

【施策へ反映】

施策の検討や予算編成


